



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

明日は卒業証書授与式

いよいよ明日は卒業証書授与式です。中学校3年間の中で最も大切な行事といえるでしょう。3年生にとっては、義務教育9年間の終わりであるとともに、小学校と違って、多くの選択肢の中からそれぞれの進路に進む、人生において初めての大きな岐路となる時です。1、2年生にとっては3年生からバトンを受け取る大切な式です。

3年生は2月から、朝や昼休みに歌の練習を頑張ってきました。最後に素晴らしい歌声を聞かせると思います。



1、2年生も今週から朝や昼休みに歌の練習等を行っています。みんなで最高の式にしましょう！

先日、3年生の皆さんに『進路公開・生き方公開』をテーマにした道徳の授業を行いました。私も約10年ぶりの道徳の授業でしたが、3年生が一生懸命に考え、意見を発表してくれ、みんなの考えが深まったので、とてもうれしかったです。

人それぞれいろいろな生き方があり、何が正解か、誰にもわからない。ならば、今を全力で生きよう！ 風に立つライオンのように！！

3年生 恩返しプロジェクト

2月から3年生の皆さんは総合的な学習の時間に『恩返しプロジェクト』と題して、様々な活動をしています。お世話になった学び舎、見守っていただいた地域の方々、それぞれのご恩への感謝をこめて活動しています。在校生のためにトイレのスリッパの枠線書き、机椅子のテニスボール交換、お世話になった方々へ花を贈ったりします。

↓トイレのスリッパの枠線書き↓



↓テニスボール交換



↓笑顔増やし隊の花



